

Tónico Paticod

Poderoso Reconstituyente

De resultado seguro, tanto en los niños como en los adultos, en todos los casos de: **Anemia,**

Debilidad general, Linfatismo, Escrofulosis

ES UN TÓNICO DE LOS NERVIOS — ES UN EXCELENTE PURIFICADOR DE LA SANGRE

Aprobado y recetado por numerosos médicos de la República

CONCESIONARIO EN MISIONES:

FARMACIA MISIONES DE J. Fernández dos Santos
POSADAS FARMACÉUTICO

Dr. E. Domínguez Ortiz

ABOGADO

Estudio:—Colón ent. S. Martín y Sarmiento
Posadas—Misiones

REDACCIÓN

LA INTRIGA

La intriga ha sido siempre el arma que han esgrimido ciertos tenebrosos de esta localidad. Con ella han puesto en la picota a muchos funcionarios que han podido caer envueltos en sus redes. Felizmente, parece que una nueva brisa acaricia hoy a Misiones, brisa de bonanza y de cordura que romperá con aquella tradición.

Tal parecen ser los deseos de todos y dados los antecedentes de los hombres que actúan en primera fila no cabe esperar otra cosa.

Hay que matar la intriga para siempre. Y nosotros creemos que quedará muerta.

DE LA UNIÓN PANAMERICANA

Los Estados Unidos y el comercio Latinoamericano

El valor total del comercio exterior de las Repúblicas latinoamericanas en 1913 fué de \$ 2.864.876.225. De este total corresponde \$ 1.325.752.627 a las importaciones \$ 1.539.123.597 a las exportaciones.

Estas cifras han sido compiladas por la Unión Panamericana y provienen de informes originales de los diferentes países. Las de Panamá fueron calculadas en partes y se basan en informes incompletos, y las de Nicaragua y Ecuador corresponden a 1912. En todos los demás casos el período comprendido es el año económico de 1913.

Cómo se distribuye este comercio entre las principales naciones comerciales del mundo? Sorprende a veces oír decir que los Estados Unidos disfrutau de una proporción mayor en el comercio exterior de las Repúblicas latinoamericanas que cualquiera otra nación del mundo, y en efecto, en 1913 la parte que le correspondió fué tres veces mayor que la de Francia, casi el doble de la de Alemania, y un 25 % mayor que la de la Gran Bretaña, como lo prueban las siguientes cifras: Estados Uni-

dos \$ 803.465.845; Gran Bretaña, \$ 643.586.336; Alemania, \$ 407.132.374; y Francia, \$ 238.813.453.

Hasta 1913 la primacía de los Estados Unidos en el comercio de la América Latina se debió a su parte de exportaciones latinoamericanas, pero la Gran Bretaña figuró siempre a la cabeza de las importaciones. En 1913, por primera vez, los Estados Unidos tomaron la delantera en dichas importaciones pues el valor de sus embarques para las 20 naciones latinoamericanas ascendió a \$ 325.827.345 contra 322.228.073 de la Gran Bretaña, \$ 217.976.202 de Alemania, y \$ 110.484.385 de Francia.

En el terreno de las exportaciones latinas americanas, los Estados Unidos compararon productos en 1913 por valor de \$ 477.628.500, Gran Bretaña, \$ 321.358.313, Alemania \$ 189.166.172, y Francia, 128.329.063. A esto hay que agregar que más del 99 por ciento de las exportaciones de Costa Rica, Honduras, Nicaragua, El Salvador, Haití, Brasil, Chile y Paraguay, entraron a los Estados Unidos sin pagar derechos, lo mismo que más del 98 por ciento de las de Panamá, 97 de las de Guatemala, 96 de las de la República Dominicana y Ecuador, 94 por ciento de las de Colombia y Venezuela, 92 por ciento de las del Perú, 82 por ciento de las de México, y 69 por ciento de las de la Argentina y Uruguay. La mayor parte de las exportaciones de Cuba pagan derechos en los Estados Unidos, pero éstos son un 20 por ciento menos que los que pagan otros países por los mismos productos. En Guatemala, Honduras, Nicaragua, Costa Rica Panamá, Cuba, la República Dominicana, Haití, Argentina, Bolivia, Paraguay Uruguay, 10 países por todo, las importaciones de los Estados Unidos excedieron a las exportaciones de este país.

En las diez naciones restantes, México, San Salvador, Costa Rica, Cuba, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela, las exportaciones a los Estados Unidos sobrepasaron á las importaciones de dicho país. En Guatemala, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Panamá, Cuba, la República Dominicana y Haití, las importaciones de los Estados Unidos representaron más de la mi-

dad de todas sus importaciones y en México ascendieron a casi la mitad del total, es decir, a 49.7 por ciento. Las 10 últimas naciones citadas, juntas, compraron a los Estados Unidos 52.6 por ciento de su importación total, 12.8 por ciento a la Gran Bretaña, 10.0 a Alemania y 7.2 a Francia. Las mismas exportaron a los Estados Unidos 71.8 por ciento del total de sus exportaciones, a la Gran Bretaña 11.1 por ciento, a Alemania 7.9 por ciento y a Francia 3.6 por ciento. En sólo dos de los 10 países citados dejaron los Estados Unidos de figurar en primer lugar tanto en las importaciones como en las exportaciones; en Guatemala las exportaciones a Alemania representaron 52.9 por ciento del total y las a los Estados Unidos 27.2 por ciento; y en Haití las exportaciones tanto a Francia como a Alemania sobrepasaron a las de los Estados Unidos. En Honduras la proporción de las exportados a los Estados Unidos fué de 89.9 por ciento del total en Panamá de 87.3 por ciento, y en Cuba, de 69.9 por ciento.

En las 10 repúblicas sudamericanas el puesto comercial de los Estados Unidos fué inferior. Este país les suministró 16.25 de sus importaciones, Gran Bretaña, 27.73, Alemania, 18.35 y Francia 8.68, y les compró 17.65 de sus exportaciones, Gran Bretaña, 24.09, Alemania, 13.73 y Francia, 9.87.

Por consiguiente, se ve claramente que la posición que tienen los Estados Unidos en el comercio latinoamericano, se debe a su poderosa influencia en las 10 repúblicas más cercanas; en la América del Sur se han quedado un tanto atrás de la Gran Bretaña en importaciones y exportaciones y de Alemania en importaciones, pero hasta en ese Continente su comercio está distribuido desigualmente, si se compara con el de los países europeos. En las importaciones de Venezuela van a la cabeza con 38.5 por ciento del total contra 23.8 de la Gran Bretaña. También figuran en primera línea en Colombia con 26.0 contra 20.4 de la Gran Bretaña; y en el Perú con 28.8 en comparación con 26.2 que corresponde a la Gran Bretaña. Pero en la Argentina, Bolivia, Brasil Chile y Uruguay no sucede lo mismo pues su comercio es menor que el de la Gran Bretaña y Alemania; en el Paraguay superado por Francia, y en el Ecuador por la Gran Bretaña.

Por sus excelentes condiciones

TODOS PREFIEREN EL JABÓN



(MARCA REGISTRADA)

SEÑORES!
Ipa es Ipa

¿Y quién corta como Ipa?

IPA no liquida porque vende más barato que las casas que liquidan.—Consulte sus precios y vean las llamantas mercedarias.

Trajes sobre medida, corte IPA, pura lana inglesa... \$ 57

COLÓN esquina SARMIENTO
POSADAS—MISIONES

Notas de la guerra

Un disgusto del Kaiser

Se ha hecho público en Londres, un incidente de la última visita del kaiser al rey Jorge. Los hijos de los reyes de Inglaterra no simpatizaban con el emperador alemán y una noche colocaron una bandera alemana bajo el almohadón de una silla del comedor. Estaban seguros de que el rey o el kaiser se sentarían en esa silla. Una de las damas de la corte que fué presentada al kaiser después de la cena, dejó caer un anillo que rodó, precisamente, bajo la silla elejida por los príncipes. El kaiser se inclinó entonces para recoger la joya y advirtió que se había sentado sobre el pabellón nacional. Se dice que manifestó visiblemente su desagrado.

Nuevos enfermos alemanes

«Berliner Lokalanzeiger» dice: «Alemania se ha convertido de pronto en un país, que tiene un gran número de habitantes enfermos del estómago o del sistema nervioso. En otros términos, una gran cantidad de personas piden

a sus médicos que les entreguen recetas en las que se les prescribe el consumo del pan blanco.

Proceden así para evitar el poco apetitoso pan de guerra. Se concibe que esta manera de obrar no es aprobada por las autoridades.

Una obra teatral belga

El público londinense ha recibido con aplauso una obra teatral belga que se refiere a sucesos que ocurrieron en Bruselas. Se titula «La Kommandatur». Su autor, M. Fonson, fué arrestado por la «Kommandatur» de Bruselas, que lo acusaba de vender periódicos extranjeros y dar trajes de teatro a los fugitivos. Los cargos no fueron probados, pero el señor Fonson se vió frecuentemente molestado por los espías y resolvió entonces abandonar a Bruselas. La «Kommandatur» le acordó el permiso de muy buen grado, satisficida de poder librarse de una persona considerada peligrosa.

En pocas semanas, en Londres, Fonson escribió su obra teatral, que satiriza a las autoridades alemanas.

Solitarias por la guerra

Cuando estalló la guerra, una rentista de Praga, la señora Stolz, que vive con sus dos hijas de 23 y 36 años, les habló en estos términos:

Automovil MORS

30 H. P.

De 7 asientos — SE ALQUILA

Para Ciudad y Campaña. Viajes rápidos y seguros.—Precios módicos.
Para tratar verso con su dueño José Manzanti (Taller mecánico).—Calle Félix Azara a media cuadra del Hotel Argentino.
Se atienden pedidos a cualquier hora del día y de la noche.

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos á precios tan reducidos en:

Ropa Blanca y Blusas para Señoras

Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha traído á Posadas, deseaba hacer conocer tales novedades á todos mis clientes. No necesita comprar, ni gusto es mostrarle.

Pida muestras ó visite la casa visitata será agradecida.

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido La Porteña en vender á más bajo precio mercaderías finas, que otras casas venden las ordinarias. Dependé de mis compras, pues no deseo hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que vendó al mismo precio y más barato que en la Fábrica:

— LAS PUNTILLAS — FESTONES —
— BRODERIE — ROPA BLANCA Y —
— BLUSAS PARA SEÑORA —
Para los demás artículos vea los precios en el Catálogo.

== TIBURCIO R. HUERTES ==



CEHPE

Centro de Estudios Históricos de Misiones

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHPE.



CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS DE MISIONES



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

mimos. Híase más la guerra a esta de ser declarada. Es algo terrible y mejor es no verla. Les propongo vivir en la ignorancia de todo lo que ocurra a nuestro alrededor. Acumulemos la mayor cantidad de víveres, encerrémoslos en nuestra casa y esperemos la paz. Las hijas aceptaron la proposición. Se encerraron en su casa y en ella permanecen, aisladas del exterior, desde hace siete meses. Sólo una vez fueron molestadas por la policía a la cual un vecino había avisado de que los habitantes de la casa no daban señales de vida. Leci-bida con cajas destempladas la policía se decidió a dejar en paz a las tres mujeres.

¿Hay más contra Alemania?

El furor de la guerra lo marcó con su espada de fuego y su desplante bismarkiano, Guillermo II, a tal punto que se creyó entonces que ni las ratas de la República de Andorra se escaparían de las amenazas alemanas. Al poco tiempo, cuando Italia se negó a ayudar a los germanos, el Kaiser volvió a amenazar a Italia y luego cuando vio que la cosa no iba bien, guardó la amenaza hasta la fecha.

Hoy, es Italia quien amenaza a los grandes Imperios austro-germano. Y le exige lo que era creencia general que le exigiría en un momento cómodo de la guerra: las provincias irredentas. ¿Estamos? Esto significa la guerra.

Le conviene esta intromisión de Italia al Kaiser, para salvar responsabilidades ante su pueblo? Es posible. Como quizá le hubiera convenido que los Estados Unidos le hicieran la guerra para poder decir que sobre los franceses, decadenos, los rusos bárbaros y los ingleses odiosos «podría haber obtenido la victoria, pero que sólo cedió en momentos en que «la gran república americana arrojó el peso formidable de su fuerza en la balanza, del lado de los adversarios de Alemania».

Pero ¿cómo explicará a su pueblo que no fue capaz de hacerse de amigos en el mundo? ¿Cómo conquistará el mercado del globo entero sin saber hallar simpatías?

Esto es seguramente lo que no brotará de sus labios, ni se hallará en ninguno de los bolsillos de los cien mil trajes que posee.

Mas, el caso es que Italia se va a la frontera y esta vez los austriacos tendrán que perder algunas victorias más como har acostumbrado a hacerlo desde hace mucho tiempo, aun siendo excelentes soldados y valientes guerreros.

Fé de erratas

Como cambia tanto el concepto en el presente caso, el error tipográfico lo salvamos con este suelto. «En el veneno del Hombre Reptil: debe leerse hez social y no ley social.

LA GUERRA EUROPEA

Operaciones en los Dardanelos—Reanudación del bombardeo—Submarinos alemanes atacados—Operaciones en el Cáucaso—Los turcos desalojados de sus posiciones—Toma de prisioneros y material de guerra.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Marzo 25.—El aviador suizo Domenjóz, hizo ayer una hazaña de aviación recorriendo el mismo camino que el ex-cabo Feis.

El mencionado piloto partió del Palomar y fué hasta Montevideo en dos horas, aterrando en la capital uruguayana sin ninguna interrupción.

Celebró ayer su sesión inaugural la junta constituida por el Poder Ejecutivo, para reemplazar en sus funciones al concejo deliberante.

Mañana emprenderá viaje a Salta el ministro del Interior Dr. Ortiz quien permanecerá en aquella provincia hasta mediados de Abril.

Mientras dure su ausencia lo reemplazará en sus funciones el

titular de Relaciones Exteriores. Londres, Marzo 25.—Telegramas recibidos de Atenas anuncian que la flota de los aliados reanudó ayer a las diez de la mañana el bombardeo de los Dardanelos. Los buques de guerra franco-británicos entraron en la boca del estrecho acompañados por diversas embarcaciones encargadas de levantar minas. El bombardeo prosiguió durante todo el día.

Londres Marzo 25.—El almirantazgo británico anuncia que varios aviadores ingleses arrojaron bombas sobre algunos submarinos alemanes que se hallaban fondeados en Hoboken, punto situado cerca de Amberes. Es creencia de los aviadores que dos de los submarinos resultaron

con daños considerables.

Londres Marzo 25.—Anuncio de Petrogrado, que se publicó allí el siguiente comunicado oficial. En el Cáucaso los turcos fueron desalojados de sus posiciones y arrojados sobre Beyron. En esa acción tomamos prisioneros a tres compañías de infantería y una gran cantidad de material de guerra.

Londres, Marzo 25.—«Daily Mail» publica en su edición de ayer un telegrama de Atenas, el que anuncia que se trabaja activamente en la postmorta del acorazado «Gaulois» averiado recientemente durante las operaciones contra las defensas de los Dardanelos. El buque mencionado se hallará pronto en perfecto estado de reanudar las operaciones.

Crónica Social

Viajeros

De Corrientes el señor José B. Cazaux y señora.

—De Concepción de la Sierra el señor Francisco Rovetta.

—A San José el señor Severino Quevedo.

El concierto de anoche

Como se venía anunciando realizáse anoche en el Teatro Español el concierto musical a cargo del terceto «Guarany». El tiempo y la crisis unidos en amable consorcio hicieron que el público fuera escaso, pero ello no fué óbice para que los asistentes pasaran un rato agradable escuchando buena música.

Con suma delicadeza el programa fué cumplido en todas sus partes, y los jóvenes Alarcón, Caballero y Moreno, se revelaron como excelentes profesionales en el arte divino de la música. Es posible que el sábado y domingo den un segundo concierto a beneficio de una de las instituciones filantrópicas de la localidad.

TIMOTEO F. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE LA SUPREMA CORTE
C. Pellegrini 461—Estadio del Dr. Viñas
BUENOS AIRES

«TÓNICO PATICOD»,
Farmacia «Misiones».

Edicto Judicial

Por disposición del señor Juez Letrado de Misiones doctor Domingo Sasso, se hace saber que habiéndose omitido, según manifestación del contador de la quiebra de Farran y Arranz, la publicación del edicto para la convocatoria y verificación de créditos, en el «Boletín Judicial» se ha señalado nuevamente y a los mismos efectos y para ratificarse en todo lo actuado desde la foja 46 de la audiencia del 8 de Abril próximo a las 10 a. m.
Posadas, Marzo 23 de 1915.
Cruz E. Costa,
Escrib. Strio.

Se alquila Al lado de la tienda San Juan se alquilan dos departamentos con salones a la calle.

Arena Barata se vende en la

Panadería «25 de Mayo»

Banco de la Nación Argentina

Desde el 1º de Abril próximo, el horario de este Banco, será: De 10 a. m. a 4 p. m.
Posadas, Marzo 22 de 1915.
El Gerente.

“La Moderna”
EMPRESA DE POMPAS FÚNEBRES
DE
MATÍAS Y NIETO

Avisamos al público en general que desde hoy, 10 de Febrero, hemos habilitado el servicio de Pompas Fúnebres, donde atenderemos toda clase de pedidos perteneciente al ramo, con prontitud y esmero.—La Empresa cuenta con coches fúnebres y capillas ardientes de 1.a, 2.a y 3.a clase, tanto en blanco como en negro.—Taller y Depósito de toda clase de cajones, desde lo más sencillo a lo más moderno.

Precios sumamente módicos

Calle San Martín esq 25 de Mayo, la misma vereda de la Iglesia a tres cuadras de la Gobernación

MATÍAS Y NIETO.

Posadas, 10 de Febrero de 1915 TELÉFONO N. 6

¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis?
LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERÍA
“La Europea”
Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía

GRAN SIRTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquiera otra del ramo.—Para DANSE CUENTA de la verdad y para mayor convencimiento de lo que exponemos, pueden elegir Catálogos de todas las casas de Buenos Aires, y verán que vendemos a los mismos precios, entregando a domicilio, a bordo ó en la Estación del F. C. con nuestro personal y responsabilizando de cualquier rotura.
NOTA—Con buenas firmas entregamos a 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida.
No se olvide de visitar nuestra MUEBLERÍA.
CHAPOV Y GIRSON
COLÓN Y BELGRANO POSADAS MISIONES

¿Queréis vestir á la moda?
LA CASA TERZI Satisfará vuestro deseo
Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con esmerosa atención y exclusiva de los afamados impermeables BURBERYS, Londres.—Trajes de Sport y Equitación
CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO

Especialidad en Trajes de Etiqueta
Seleccinado stock de mercaderías inglesas
Atiende pedidos y remite muestras al Interior—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBERYS, Londres.—Trajes de Sport y Equitación
CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO

CARNE “ATLANTA”
Carne gorda y descansada a 0.30 ctv. el kilo. Carnicería VILLA LANUS
Casa única de venta de Grifónes y Discos Especiales.
Se trasladó a la calle Félix Azara y Caramarca.—POSADAS.
Loón L. Christin

Pompas Fúnebres

FIDEL MARCENARI

Esta empresa fundada el año 1905 que siempre ha atendido al respetable público de esta Capital con toda puntualidad y esmero y con competencia, hace saber a su numerosa clientela, que habiendo introducido una gran reforma en el establecimiento en elementos, local y un variado surtido en cajones fúnebres para adultos y angelitos, recibidos directamente de la Capital Federal como son: rajes París, Norte Americanos, Boveles y Boveillas, en plomo y sin, con grandes cristales, blanco, negro, imitación, nogal y cetro, así como mortajas para señoras y hombres en blanco y negro.
Se ruega al público, consulte precios en cualquier caso ya sea con el propietario ó su representante.
ESCRITORIO Y DEPÓSITO.—Calle Ayacucho esq. Alvarez—Teléfono N. 64
SUCURSAL VILLA ENCARNACIÓN



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

PROFESIONALES

Consultorio Médico-Quirúrgico del
Dr. Guillermo Villaña
Director de Sanidad y Miembro-Socio de la Asociación Pública
Atiende Clínica Médica, Cirugía de Urgencia,
Partos, Enfermedades de señoras y niños,
Enfermedades de la piel, garganta,
= nariz y oídos =

Aplicación del «606»
CONSULTAS.—De 9 a 10 a.m. y de 2 a 5 p.m.
Calle Félix Azara, a media cuadra de la plaza 9 de Julio

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO
Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas
que le sean solicitados por correo

FÉLIX E. MARTINEZ
Escribano Nacional
Inscrito en el Registro folio 191 el año 1893

Atiende a su clientela y al público en general,
para la extensión de contratos, en días
hábiles y festivos, a toda hora.
Calle Córdoba esq. Félix Azara
Posadas — Misiones

JULIO DIONISI
Constructor de obras
Planos y presupuestos, adornos
para frentes, panteones, estatuas y
decoraciones en general para cemento-
rio. Precios módicos.

25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS POSADAS
Misiones

Mecánico electricista
Se ofrece para el funcionamiento
y conservación de las instalaciones
de motores eléctricos con bomba en
las casas particulares. Precio Módicos.
Ocurrir en la Tienda «La Porteña»
Se hace todas clases de reparaciones.

ACADEMIA de MÚSICA
ABIERTA DE EL 1º DE MARZO

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano
e instrumentos de cuerda.—Leción alterna:
honorarios módicos.—Clases en la Academia
y al domicilio, atendiendo personalmente por
los profesores José Amoros y Alfredo
Martini.—Calle Colón entre San Martín
y Sarmiento.

Venta de toda clase de música e instru-
mentos músicos.
Representantes entre otras marcas de los
últimos pianos «Geisler» construidos ex-
presamente para estas latitudes, los que ofrecen
al público garantías y en inmejorables
condiciones de economía y facilidad.

Clase de Contabilidad

En el local de la calle Santa Fe, al lado del negocio
del señor Zapelli tiene abierta clase de contabilidad y te-
neduría de libros el señor Juan B. Mercadal. Horas de
7 a 9 p.m. Honorarios módicos.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENE-
RALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a
PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones
que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones

“LA ARGENTINA”

Mueblería y Carpintería
DE:
Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles
dormitorios y comedores en todos estilos y made-
ras. Se hace cualquier trabajo de encargo por
fino que este sea con perfección prontitud y es-
mero, á precio que no admite competencia : :

Se garante los trabajos
Calle Achacacho y Sarmiento
POSADAS

**Empresa de Navegación
JACOBSEN Hnos.**

Lancha “Paranay”

Viajes a Itacua todos los Sábados
1 a 1.500 ida y vuelta. Salidas de Po-
sadas a las 7.30 a.m. y de Encarna-
ción a las 7.40 regresando de Itacua
a las 11.30 a.m., los días domingo y
feriados queda a disposición de las
familias para paseos a 5 \$ por hora,
los b. lotes para Itacua se expedirán
toda la semana en el escritorio de
nuestro Taller o a bordo el día de
salida, para paseos deben avisar el
día antes y la hora que se desea ocu-
par la lancha. **Jacobsen Hnos.**

**PLATERIA y JOYERIA
de
Lorenzo J. Bianchi**



Es el único en el
Territorio donde se
hacen trabajos es-
merados y garanti-
dos, y el único don-
de se graba y se
cinea monogramas
de cualquier
cantidad de letras
y estilos a la par
de la Capital Federal. Un buen surtido
de alhajas finas y la cooperación de tra-
bajos perfectos hacen que las personas
de buen gusto encuentren para satisfacer
sus exigencias. — Sin competencia.
¿Y los precios? Sin competencia.
CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA
Posadas - Misiones

WALSER, WALD & Cia.

330—CERRITO—330
BUENOS AIRES

Frankfurt—Paris—Pforzheim
Casa Introdutora

ALHAJAS — BRILLANTES — RELOJES
Marca PAUL DITISHEIM, reloj de
la más alta precisión.

VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

AVISO

De acuerdo con instrucciones recibidas de
la Dirección General de Ganadería de la
Nación, hago saber a los señores Mestizos
Públicos que deben previamente dar
aviso al infrascripto antes de proceder al
remate de haciendas. A fin de practicar el
reconocimiento sanitario de los animales
que se introduzcan para la venta.
Douglas A. Chiama,
Posadas, Febrero 3 de 1915.

GRAN DEPÓSITO

Ubicado en el Puerto y con desvío particular á la Estación del F.C.N.E.A.

ROBERT-BLOSSET Hnos.

Reciben mercaderías generales y productos del país en depósito; encargándose,
según órdenes de sus dueños, de almacenarlos y reexpedirlos por agua ó tren á cual-
quier destino.—Precios sumamente ventajosos debido á su situación única.—Depósito
— permanente de materiales de construcción y de harina, alfalfa, etc. — — —

**PUERTO Y COLONIA
“SAN ALBERTO”**

ALTO PARANA (Misiones)

**A los plantadores de yerba-mate, tabaco, arroz,
etc., — A los agricultores en general**

Esta colonia, propiedad, actualmente del Sr. JOSÉ TAGINI, (Casa Tagini en Buenos
Aires, Avenida de Mayo esq. Perú) se encuentra admirablemente situada á 18 ó 20 horas de cami-
no de Posadas, aguas arriba y sólo diez ó doce horas abajo; á seis kilómetros de «Puerto León»
el gran acerradero y carpintería mecánica de la sociedad anónima Misiones Land & Co., y á un
kilómetro y medio de «Puerto Murphy».

Su extensión total es de una superficie de diez mil hectáreas, de tierras boscosas inmejorables
para todos los cultivos subtropicales: yerba-mate, tabaco, naranjos, mandarinos, arroz, bananos,
caña de azúcar, ananá, maní, maíz, mandioca, porotos y hortalizas de todas clases.

No hay en la propiedad serranías ni pedregales; son terrenos suavemente ondulados y ricos
en madera. Toda la propiedad está abundantemente regada, cruzada por infinidad de arroyos
y sus respectivos gajos y vertientes.—La yerba crece espontáneamente por todas partes habiendo
numerosos lotes que contienen miles de pequeñas plantas que sólo esperan la limpieza y el demonte
para prosperar.

Este es el mejor juicio de que estas tierras son naturalmente aptas para el cultivo de la
yerba-mate que como se sabe apasiona hoy á todos los capitalistas ó propietarios de tierras en estas
regiones.

Habiendo numerosos lotes disponibles para la venta, los interesados pueden pedir planos é
informes por carta ó personalmente al administrador Sr. ADOLFO DE BOURGOEN en la misma
colonia.

Los lotes de chacras son de 25 hectáreas; hay lotes de quinta de 3 y de 6 hectáreas, rodeando
la planta urbana ó futuro pueblo.—
Los precios y condiciones de venta, plazos etc. serán de las más ventajosas, principalmente
para aquellos que se decidan á poblar inmediatamente, con elementos propios, etc.

“Farmacia del Pueblo”

DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS
CLÍNICO
Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN
AMPOLLAS CERRADAS Á LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con
toda prontitud por personal com-
petente y bajo la dirección
de su dueño.
Se prepara “606”

Registro de las Recetas llevadas con
la mayor exactitud para cuando
se ofrece república
EQUIDAD EN LOS PRECIOS
Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento
POSADAS

MODISTA

La señora FORTUNATA F. de FAR-
RERAS, Modista y Profesora de
Corte y Bordados, recién llegada de
Europa, ofrece a las familias de Po-
sadas sus servicios profesionales. Se
cobran precios módicos.
Calle Córdoba al lado del Escritorio
del señor Morais.

“La Economía”

DE
ALEGRÍA Y MENOYO

Almacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mieles
de abeja y caña á 0.80 y 0.40 centavos el litro.
Leña puesta en domicilio y de primera calidad, á **posos seis** las
cien astillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle.
Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por
nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que
tenemos en venta.

Reparto á domicilio con prontitud y esmero—Sociedad en el trato
PRECIOS MÓDICOS
CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ
Posadas—Misiones

Carbón especial á \$ 1.50 la bolsa puesta a domicilio. Leña á \$ 4.50 las 100
astillas. Se llevan todos los pedidos á domicilio con prontitud. Las ventas son
exclusivamente al contado.

**“Marmolería y Lapidaría”
de
Alejandro Mercanti**

PAZA 25 DE MAYO
Especialidad en Fanthones y Mon-
umentos.
Se hacen adornos para frentes a
gusto de los interesados. Hay en de-
pósito columnitas para parapetos.

LA MISIONERA

Producto de Lechería y
Cremería
REPARTO A DOMICILIO
Despacho en su local calle Bolí-
: : : var y San Lorenzo : : :
Posadas

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte
Lotes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Titulo provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Barraca de Frutos del País

DE

DOMINGO BARTHE

Con fecha 1º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas, cerdas y lana. Pieles de caballo, lanares cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumaz de avestruz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5

DOMINGO BARTHE.

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería. También se alquilan casas cómodas é higiénicas frente á la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Sante F6 entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

No se deje engañar

Cuando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del

concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fe del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el «Anuario Nacional» y les cobran con boletas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja. Si tiene alguna duda consulten a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires. Director PEDRO J. MARQUEZ.

LIBRERIA DEL COLEGIO

DE

MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios á precios sin competencia.—música en general, : : : : : métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases - : : : : :

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RÁPIDO VAPOR

«CUÑATAY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días á las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles 7 Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.
NOTA—Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 á 5 p. m.

«ARROCERA MISIONES»

(VILLA LANUS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras tipos Carolina, Japonés y Misionero, elaborados especialmente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que deseen hacer este cultivo, la Empresa tiene tierras aparceras con riego por bomba especial y abastecerá a la semilla, útiles de labranza, a todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán beneficiosas para el colono.—Por datos, dirigirse al Molino.—Villa Lanús.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS

LLEGADA A POSADA

Martes a las 7.20 p. m. internacional para Buenos Aires

Domingo llega a las 6.25 a. m. internacional para Asunción

Jueves á las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia

Martes á las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia

Sábados a las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia

Jueves á las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia

Establecimiento Gráfico «ALBERDI»

Administrador: MARIANO DIAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración
DEL DIARIO

«LA TARDE»

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada. Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

«RETORNO»

Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar
En la Librería del «COLEGIO»



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.



CENTRO DE CONOCIMIENTO DE LAS MISIONES



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES